



Si la communion fraternelle est en souffrance à cause de la pandémie, il est en tout temps possible de témoigner l'amour de différentes manières.

Ce message abordera 5 situations différentes, toutes très intéressantes, où des chrétiens ont manifesté un amour fraternel remarquable envers Saul de Tarse, devenu l'apôtre Paul.

Inspiré par les premiers disciples de Jésus, vous pouvez, vous aussi, accueillir, encourager, relever et rejoindre quelqu'un qui en a justement besoin. C'est le moment de mettre en pratique. Bonne écoute !

Pour rappel, notre site internet (<https://www.eergeneve.ch/>) est une mine précieuse pour édifier notre foi, profitez-en. Vous trouverez tous nos messages audio depuis 2012, plus de 80 témoignages à relire et beaucoup d'autres ressources dans la rubrique Média.

**EER- Walter  
GenèveZanzen**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)